
EL CEIPREX RECIBE A LOS ALUMNOS DEL IES RAMÓN CARANDE DE JEREZ DE LOS CABALLEROS

Un grupo de unos 50 alumnos y 3 profesores del Instituto de Enseñanza Secundaria Ramón Carande de Jerez de los Caballeros han visitado esta mañana el Centro Europeo de Información y Promoción de Extremadura (Europe Direct CEIPREX), incluido dentro de la estructura de ADERCO.

El presidente de ADERCO, José Antonio Arroyo les ha dado la bienvenida y les ha comentado el crucial momento que se está viviendo ahora en el seno de la Unión Europea, donde se está debatiendo el presupuesto europeo para el periodo 2021-2027.

A continuación, Manuel J. Garrancho, técnico de ADERCO, les ha dado una charla sobre los ha historia y las instituciones y sobre los valores de la Unión Europea y sus derechos como ciudadanos europeos y haciéndoles hincapié en que lo que se decida en Europa les afectará a su futuro.

La visita ha finalizado con un recorrido por el CID y entrega de publicaciones europeas.

Este centro participa en el proyecto de Escuelas Embajadoras del Parlamento Europeo. El próximo día 2 de abril, ADERCO, a través del CEIPREX, va a organizar el I Encuentro de Escuelas Embajadoras del Parlamento Europeo en Extremadura, en la que está previsto asistan representantes de los 13 centros educativos, del Parlamento Europeo, de la Comisión Europea y de la Junta de Extremadura.

